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«Главное – слышать каждоГо»
Спортивный зал школы в поСелке ДолгоДеревенСком СовСем Скоро 
заметно преобразитСя. в рамках партийного проекта «ДетСкий Спорт» 
зДеСь пройДет большой ремонт, который позволит привеСти зал 
в СоответСтвие Со вСеми Современными требованиями Для занятий 
Детей Спортом и физичеСкой культурой. в том, что Спортивному залу, 
а также Другим помещениям поСелковой школы требуютСя 
ремонтные работы, лично убеДилСя преДСеДатель законоДательного 
Собрания челябинСкой облаСти влаДимир мякуш (фракция «еДиная 
роССия»).

В конце прошлой недели председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») 
побывал с рабочим визитом в поселке Долгодеревенском Сосновского 

муниципального района. В рабочей поездке председателя областного парла-
мента сопровождали Дмитрий Мешков (фракция «Единая Россия»), депутат 
Законодательного Собрания от Пригородного избирательного округа № 5, в со-
став которого входит Сосновский муниципальный район, а также координатор 
партийного проекта «Детский спорт» Денис Лапотышкин.

Начало. Продолжение на стр. 3.

выразить глубокое 
СочувСтвие жителям 
Санкт-петербурга 
и крайнее оСужДение 
террориСтам в рамках 
общенароДной акции 
«роССия против 
террора!» в Субботу, 
8 апреля, пришли в 
Сквер Дворца культуры 
имени колющенко 
неСколько тыСяч 
южноуральцев. 
в мероприятии 
приняли учаСтие 
Депутаты 
законоДательного 
Собрания челябинСкой 
облаСти.

Люди идут и идут – челябин-
цы, коркинцы, еткульцы... 
Те, кто счел своей граж-

данской позицией, просто челове-
ческим долгом быть сегодня здесь. 
А вместе это жители Южного Урала. 
«Питер! Мы с тобой!», «Мы едины, 
нас не запугать!» – такие лозунги 
можно прочитать на собственноруч-
но изготовленных плакатах. Впро-
чем, свой лозунг есть у каждого 
из пришедших, и читается он если 
не на плакате, то в глазах, в душе. 
Предпринятые меры безопасности 
при входе в сквер воспринимаются 
участниками акции с пониманием, 
даже с одобрением. 

Молодежь и ветераны, люди 
среднего возраста стоят бок о бок, 
плечом к плечу. Преобладают два 
чувства – сопереживание жертвам 
теракта и нетерпимость к его орга-
низаторам.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Террористы рассчитывали посеять панику и страх среди нас. Но сегод-
няшнее собрание доказывает – нас не запугать! Южноуральцы сочли 
своим долгом поддержать в эти дни жителей Санкт-Петербурга. Я и мои 

коллеги тоже присоединились к этой акции. Именно в такие моменты, нахо-
дясь здесь, среди тысяч неравнодушных людей, осознаешь, что мы – вели-
кий народ. Такими людьми, которые сегодня здесь собрались, и сильна 
Россия. Наша страна всегда, в любые времена проповедовала принцип 
мира, добра. И сегодня важность этого невозможно переоценить...

ПИтеР, южноуРальцы с тоБоЙ!

Митрополит Челябинский 
и Златоустовский 
Никодим:

Люди хотят жить в мире и благопо-
лучии, хотят, чтобы были здоровы 
и счастливы их близкие, родствен-

ники, родители, друзья. Никто не имеет 
права для достижения каких-либо своих 
целей отнимать жизни тех, кто нам дорог! 
Сегодня на долю России выпали боль и 
скорбь о тех, кто погиб в Санкт-Петербурге, 
и собрались мы здесь для того, чтобы 
сказать: больше такого мы не допу-
стим! Наше общество, наша страна, 
наш народ – все мы едины! 

Муфтий Челябинской и 
Курганской областей 

Ринат РаеВ:
Мы видим, как международный тер-
роризм, прикрываясь религией или 
религиозными выдержками из свя-

щенных книг, призывает людей к убийству. 
Этих преступников нужно отличать. Тогда 
как последователи традиционных конфессий 
во все времена призывали к единству, миру 
и согласию, и мы должны беречь, преумно-
жать и передавать наши ценности молодо-
му поколению. Мы, мусульмане России, 
вносим и всегда будем вносить свой 
вклад в сохранение мира и согласия... 

Начало. Продолжение на стр. 2.

Председатель Законодательного Собрания с учениками школы

Ребята успешно представят 
Сосновский район и Челябинскую 

область на соревнованиях 
 международного уровня   

Депутаты Законодательного Собрания приняли 
участие в митинге памяти

Митрополит Челябинский и Златоустовский 
Никодим и муфтий Челябинской и Курганской областей 
Ринат Раев

Люди разных поколений стоят бок о бок, плечом к плечу
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Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой

На заседании круглого стола 
собрались представители 
законодательной и исполни-

тельной власти, председатели садо-
вых товариществ. Собрались, чтобы 
обсудить итоги реализации проекта 
в прошедшем периоде и определить 
перспективы, ибо проект, безусловно, 
не завершается. Другим поводом для 
заседания послужило рассмотрение 
законопроекта «О садоводстве, ого-
родничестве и дачном хозяйстве», 
разработанного вместо действую-
щего закона № 66-ФЗ, принятого в 
1998 году, поэтому диалог условно 
разделили на две части. И прежде 
всего рассказать о действующих ме-
рах государственной поддержки са-
доводства в регионе предоставили 
правительственным структурам.

Гранты – садоводам?
Так, представитель министерства 

сельского хозяйства Челябинской 
области Наталья Семенова напом-
нила, что с 2009 года господдержка 
садовым товариществам в области 
не оказывалась. Возобновилась она 
в 2015-м, когда средства из област-
ного бюджета стали выделяться на-
прямую муниципалитетам, которые 
возмещали затраты, понесенные СНТ 
на инженерное обеспечение терри-
торий товариществ. Между тем в 
текущем году к уже традиционным 
видам поддержки добавится новое 
направление, а именно грантовая 

поддержка сельскохозяйственных 
потребительских кооперативов, что 
должно послужить поводом для раз-
вития их материально-технической 
базы. К слову, бюджетные средства 
в рамках грантов будут предостав-
ляться на предстоящие расходы, а не 
на возмещение понесенных затрат. В 
ближайшее время соответствующее 
постановление правительства Челя-
бинской области будет принято, за-
верила Н.Семенова. Проект порядка 
получения гранта размещен на сайте 
министерства, как и памятка по соз-
данию кооперативов.

Резюмируя, Константин Толкачев 
отметил, что продвижение сельхоз-
потребкооперации интересно и с точ-
ки зрения импортозамещения, по-
скольку поддержка будет направлена 
именно на создание и развитие сбы-
товой сети, переработки выращенной 
продукции.

Здесь нужен 
конструктивиЗм

О социальных льготах садоводам-
пенсионерам на получение билета 
для проезда на железнодорожном 
транспорте рассказала представи-
тель министерства социальных от-
ношений Челябинской области Ольга 
Кожевникова, подчеркнув, что Челя-
бинская область – одна из немногих, 
где вообще существует региональный 
закон, предоставляющий подобные 
меры поддержки. Впрочем, когда 

речь зашла об электроснабжении са-
довых товариществ и выступил зам-
министра тарифного регулирования 

и энергетики Антон Дрыга, участники 
круглого стола предложили взглянуть 
именно на другие регионы. Например, 

в Оренбургской области несколько лет 
назад начали действовать садовые 
сетевые компании, на баланс кото-
рых передаются сети садовых това-
риществ и которые их обслуживают 
(здесь немаловажен такой момент, 
как безопасность). Интересен опыт 
Кировской области, где в прошлом 
году было принято решение тарифи-
цировать садовые товарищества как 
сельскую местность, и сегодня там 
на все СНТ распространяется тариф 
сельских поселений. 

– Есть и в Челябинской области 
примеры, когда сети товариществ 
переданы на баланс сетевых компа-
ний, – подчеркнул Константин Толка-
чев. – Необходимо, чтобы поднятый 
сегодня вопрос получил дальнейшее 
обсуждение и ему был задан кон-
кретный вектор.

ввести в Закон
Конечно, центральной темой об-

суждения стал законопроект «О са-
доводстве, огородничестве и дачном 
хозяйстве». Первое чтение состоялось 
15 марта, и уже на следующий день в 
малом зале Госдумы прошел съезд 
Союза садоводов России. Участники 
из 72 регионов разделились на две 
площадки, каждая из которых вы-
рабатывала свою резолюцию по дета-
лизации поправок. Впоследствии обе 
резолюции обобщили. Предположи-
тельно 18 апреля в Государственной 
Думе пройдет круглый стол, где будут 
рассматриваться мнения регионов. 
Наконец, 20 апреля в Совете Федера-
ции состоятся публичные слушания 
по законопроекту, на которых от на-
шего региона выступит Константин 
Толкачев. 

Отметим, что в проект предлагает-
ся ряд изменений, которые коснутся 
в том числе включения главы, пре-
дусматривающей оказание государ-
ственной поддержки садовым това-
риществам. Кроме того, предлагается 
вернуть институт уполномоченных 
при проведении общего собрания 
членов СНТ. 

воСтребованноСть СаДов и огороДов СреДи роССиян за поСлеДние 
неСколько лет возроСла. СегоДня иметь земельный учаСток – не то 
чтобы хобби или приятное времяпрепровожДение, но реальное 
поДСпорье и в Семейном бюДжете, и в проДовольСтвенной корзине. 
к тому же ДеликатеСы С СобСтвенной гряДки вСегДа можно без опаСки 
поСтавить на Стол Для Детей и внуков. как отклик на общеСтвенный 
запроС в 2015 гоДу в Стране Стартовал проект партии «еДиная роССия» 
«Дом СаДовоДа – опора Семьи», инициированный СовмеСтно 
С общероССийСкой общеСтвенной организацией «Союз СаДовоДов 
роССии». в челябинСкой облаСти проектом руковоДит Депутат 
законоДательного Собрания конСтантин толкачев, преДСеДатель 
регионального отДеления СаДовоДчеСкого Союза. 

В 2015 – 2016 годАх из средстВ облАстного 
бюджетА ежегодно Выделялось по 10 миллионоВ 
муниципАльным обрАзоВАниям нА Возмещение зАтрАт, 
понесенных снт нА инженерное обеспечение Внутри 
собстВенных территорий. 

– В 2015 году тАкую поддержку получили 5 рАйоноВ; 
– В 2016 году – 15; 
– В 2017 году по результАтАм полугодия будет принято 
решение о Возможности предостАВления средстВ В 
рАзмере не меньшем, чем В прошлые годы.

константин ТолкачеВ, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
В Челябинской области насчитывается порядка 885 садовых и огород-
нических некоммерческих хозяйств с более чем миллионом участков. 
Проект «Дом садовода – опора семьи» охватывает 15 муниципальных об-

разований. В целом взаимодействие между Союзом садоводов и партией «Еди-
ная Россия» – это хороший инструмент для того, чтобы вдохнуть новую жизнь 
в развитие садоводства в нашей области, указать ему новый вектор. Поэтому 
один из основных вопросов, рассмотренных сегодня в ходе круглого стола, – за-
конопроект, который сейчас находится в Госдуме. Сейчас законопроект принят в 
первом чтении. По линии Законодательного Собрания депутаты направили 
свои поправки ко второму чтению. Каждая из них по-своему важна для 
садовых территорий.

новые возможностИ длЯ садоводства

Собравшиеся признали, что проект
 «Дом садовода  – опора семьи» востребован 

ПИтеР, южноуРальцы с тоБоЙ!
Продолжение. Начало на стр. 1.

Поэтому символично, что сначала 
к людям обращаются предста-
вители духовенства: митрополит 

Челябинский и Златоустовский Никодим, 
муфтий Челябинской и Курганской обла-
стей Ринат Раев (в эти дни все традицион-
ные конфессии совершают поминальные 
молитвы о погибших и молятся о здо-
ровье пострадавших в теракте). А затем 
убедительно и безапелляционно предсе-
датель общественной организации участ-
ников боевых действий «Родина» пол-
ковник запаса Сергей Седнев утверждает, 
что сегодня по примеру наших славных 
предков: Александра Невского, Сергия Ра-
донежского, Дмитрия Донского, Минина 
и Пожарского – мы говорим нет всем, кто 
пытается прийти к нам с мечом. 

После сказанного наступает минута 
молчания в память о трагически по-
гибших 4 апреля в петербургском метро, 
обо всех, кто стал жертвой террориз-
ма. Зажигаются свечи. Крепче сжимают 
руки цветы. Красные хризантемы ло-
жатся к подножью импровизированного 
мемориала. Рядом трепещут маленькие 
языки пламени. По завершении акции 
все цветы и свечи были перенесены к 
Ленинградскому мосту, «соединяюще-
му» Танкоград с городом-героем Санкт-
Петербургом.

в течение всего времени, 
сколько длилась акция, в 
сквере дк колющенко работала 
мобильная станция 
переливания крови ФмБа 
России. лицам старше 18 лет, 
желающим сдать кровь, нужно 
было иметь при себе паспорт, 
заполнить анкету и пребывать, 
по словам медиков, в хорошем 
состоянии здоровья. всего в 
пункт обратилось порядка 90 
человек. каждый донор 
получил денежную 
компенсацию на питание.

Зажигаются свечи. 
Крепче сжимают руки цветы 

В пункт сдачи крови в этот день 
пришли 90 человек
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БлаГодаРность 
от ПРезИдента РоссИИ
преДСеДатель законоДательного Собрания челябинСкой 
облаСти, лиДер южноуральСких еДинороССов влаДимир 
мякуш награжДен благоДарноСтью презиДента за активное 
учаСтие в общеСтвенно-политичеСкой жизни Страны. 
СоответСтвующее раСпоряжение опубликовано на Сайте 
кремля.

По мнению экспертов, факт включения Владимира Мякуша 
в наградной список говорит о том, что ситуация в регионе 
внимательно отслеживается на федеральном уровне.

– Владимир Викторович имеет богатый опыт работы в пред-
ставительном органе власти. Более того, он на протяжении дли-
тельного времени занимает руководящую должность, а значит, 
несет ответственность за результат работы целой команды. На 
мой взгляд, такая награда свидетельствует о том, что у Владимира 
Мякуша есть серьезные успехи в политической работе, которые 
видны и на федеральном уровне. А еще это значит, что адми-
нистрация президента внимательно следит за происходящим в 
нашем регионе, отмечая вклад и Законодательного Собрания, и 
партии «Единая Россия» в стабильный ход развития Челябинской 
области в условиях кризиса.

Кроме того, общественно-политическая деятельность – это и 
избирательные кампании. И я хочу отметить, что выборы последних 
лет прошли при достаточно высоком уровне представительства пар-
тии «Единая Россия», а это заслуга руководителя партии в регионе в 
том числе. Конечно, были и недоработки, но мы видим, что партия 
готова признавать ошибки и совершенствовать свою работу, – про-
комментировал политолог, директор РАНХиГС Сергей Зырянов.

Многие наши эксперты уверены в том, что помимо зако-
нотворческой деятельности благодарностью президента России 
Владимира Путина отмечена и хорошая организация Владимиром 
Мякушем избирательных процессов в регионе.

В этот день многие челябинцы 
сочли своим долгом поддержать 

петербуржцев
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К слову, в этой школе руководи-
тель областного парламента был еще 
в 2005 году: тогда Владимир Мякуш 
принимал участие в торжественном 
открытии образовательного учрежде-
ния. И даже высадил молодую рябин-
ку на территории школьного двора. 
Рябина выросла, поколения учеников 
сменились, а помещениям школы 
требуется ремонт. 

«детский спорт»: 
парламентское внимание

Спустя почти 12 лет председатель 
Законодательного Собрания вновь 
приехал в школу поселка Долгодере-
венского. Первым делом Владимир 
Мякуш направился осматривать спор-
тивный зал школы.

По словам педагогов и ребят, в 
спортивном зале трескается и падает 
со стен штукатурка, осыпается пото-
лок, а когда на улице идет дождь, по 
стенам и потолку бежит вода. Требуют 
основательного ремонта и санузлы, 
установленные в раздевалках спор-
тивного зала школы.

– В этой школе я работаю уже 12 лет, 
– рассказал учитель физической куль-
туры Станислав Ковальчук. – Зал у нас 
не простаивает, занятия проходят в 
две смены, по вечерам – тренировки 
в спортивных секциях, а в выходные 
дни – спортивные соревнования. За те 
годы, что я здесь работаю, капиталь-
ного ремонта спортзала ни разу не 
было, проводился только косметиче-
ский. Но надолго его не хватало. А так 
хочется, чтобы ребятишки занимались 
в хороших условиях. Ведь от условий 
зависит и мотивация детей.

Педагога поддержала и руководи-
тель школы Татьяна Аллеборн. По ее 
словам, занятия в спортивном зале 
начинаются с восьми утра и продолжа-
ются до половины восьмого вечера.

– Затем здесь начинаются трени-
ровки, – заметила руководитель об-
разовательного учреждения. – При 
школе действуют секции по баскет-
болу, волейболу, футболу, легкой ат-
летике. Активно зал используется и 
под спортивные соревнования. В этом 
учебном году у нас прошли район-
ные соревнования по четырем видам 
спорта, а также школьные спортивные 
мероприятия – в общей сложности 
более 70 состязаний, в которых приня-
ли участие более тысячи школьников 
и около ста взрослых.

Кстати, как обратила внимание ди-
ректор школы, общеобразовательное 
учреждение – одно из самых крупных 
в Сосновском районе. На сегодняшний 
день гранит науки здесь грызут 1380 

ребятишек. Учится здесь не только 
местная ребятня, но и дети из сосед-
них населенных пунктов. Все они еже-
дневно ездят на занятия на школьных 
автобусах.

Владимир Мякуш, лично осмотрев 
спортивный зал, согласился, что ре-
монт здесь крайне необходим.

– Наша задача – оперативно опре-
делить спортивные залы, которые 
нуждаются в ремонте, – прокоммен-
тировал председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области. 

– Именно эти объекты и войдут в 
партийный проект «Детский спорт», в 
рамках которого уже было отремонти-
ровано несколько спортзалов. Все до-
воды относительно спортивного зала 
в школе поселка Долгодеревенского 
я считаю очень убедительными, по-
мещение действительно необходимо 
привести в порядок.

Владимир Мякуш заверил педаго-
гов: спортивный зал обязательно бу-
дет включен в проект «Детский спорт». 
И уже в этом году здесь начнутся ре-
монтные работы.

– Очень правильно, что школе по-
селка Долгодеревенского будут вы-
делены денежные средства на ремонт 

спортивного объекта, – заметил пар-
ламентарий Дмитрий Мешков. – Здесь 
любят спорт, среди неравнодушных к 
спортивному движению – и взрослые, 
и дети. Ни один спортивный зал в 
Сосновском районе не простаивает, а 
занят с утра и до позднего вечера.

В том, что проект «Детский спорт» 
дает толчок развитию физической 
культуры, пропагандирует здоровый 
образ жизни, уверен координатор пар-
тийного проекта Денис Лапотышкин. 

– Очень важно обеспечить непре-
рывный процесс вовлечения детей 
в занятия спортом, физкультурой, – 
прокомментировал Денис Лапотыш-
кин. – Но для этого нужно создавать 
комфортные условия, ремонтировать 
и запускать спортивные объекты. Что 
касается спортивного зала поселко-

вой школы, то могу с уверенностью 
сказать, что уже в следующем учеб-
ном году ребята будут заниматься в 
новом комфортном и уютном поме-
щении. И быть может, совсем скоро 
среди воспитанников школы появятся 
спортсмены, которые успешно будут 
представлять Сосновский район и Че-
лябинскую область на соревнованиях 
не только всероссийского масштаба, 
но и международного уровня. 

Особое внимание Денис Лапотыш-
кин обратил на контроль качества ре-
монта в спортивных залах. К подряд-
чикам будут предъявляться жесткие 
требования, а сам ход работ будет на 
постоянном контроле координатора 
проекта «Детский спорт» и депутатов 
областного парламента.

партийные проекты: 
механиЗм эффективности

Также в рамках рабочего визита 
в поселок Долгодеревенское Влади-
мир Мякуш принял участие в сходе 
местных жителей, который состоялся 
в актовом зале поселковой школы.

Парламентарий подробно расска-
зал о том, какие партийные проекты 
на сегодняшний день реализуются на 
Южном Урале, а также ответил на во-
просы местных жителей.

– В настоящее время в Челябин-
ской области реализуется более 27 
партийных проектов, – обратил вни-
мание Владимир Мякуш. – «Детский 
спорт», «Комфортная городская сре-
да», «Местный Дом культуры», «Пар-
ки малых городов», «Театры малых 
городов» – все они сейчас активно 
обсуждаются с жителями. До 15 апре-
ля жители каждого муниципального 
образования должны определиться 
с социально значимыми объектами, 
которые будут включены в план по 
благоустройству. Такой механизм по-
зволяет услышать мнение южноура-
льцев и включить их пожелания в 
план реализации всех партийных 
проектов. 

Добавим, что в этом году на реа-
лизацию партийных проектов из фе-
дерального и областного бюджетов 
выделено в общей сложности более 
восьми миллиардов рублей.

К слову, во время схода Влади-
мир Мякуш заметил, что с потолка в 
актовом зале капает вода, да и сте-
ны немного обшарпаны. Опережая 
вопрос парламентария, директор 
поселковой школы Татьяна Аллеборн 
заметила: проектно-сметная доку-
ментация уже готова и направлена 
на экспертизу. Цена вопроса – по-
рядка двух с половиной миллионов 
рублей. Владимир Мякуш добавил: 
и этот вопрос обязательно будет ре-
шен.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Школа поселка Долгодеревенского – одна из лучших в 
Челябинской области, она входит в топ-500 сельских школ 
Российской Федерации. Но, к сожалению, и у нее есть про-

блемы, которые требуют нашего внимания.
Так, было принято решение включить спортивный зал школы 

в проект «Детский спорт». Надо отметить, что проблема спор-
тивного зала единственной в поселке школы вызвала живой 
интерес у жителей. Учителя, дети, родители наперебой говорили о 
необходимости срочного ремонта. Все они хотят видеть хороший 
спортивный зал, их желание понять можно, ведь здесь проходят 
не только уроки физкультуры, но и тренировки и спортивные со-
ревнования.

Еще одно крайне важное решение – включить школу в 
проект «Модернизация образования», в рамках которого 
выделить финансирование на ремонт актового зала.

Денис лапоТышкиН, координатор партийного 
проекта «Детский спорт» в Челябинской области:

Партия «Единая Россия» в настоящее время реализует много хороших 
проектов. «Детский спорт» – один из приоритетных. Это направление 
работы очень важно, поскольку мы приобщаем детей к здоровому об-

разу жизни, вовлекаем их в занятия физкультурой и спортом, а в конечном 
итоге растим здоровую нацию. 

В настоящее время уже 11 территорий Челябинской области вошли в 
проект, в каждой из них ремонтные работы спортивных залов будут за-
вершены до конца года. В общей сложности в порядок будут приведены 16 
спортивных объектов. 

Что касается спортивного зала в школе Долгодеревенского, то в рамках 
проекта «Детский спорт» на его ремонт выделен 1 миллион 915 тысяч 
рублей. Как только завершатся конкурсные процедуры, сразу начнутся 
ремонтные работы помещения.

Добавлю, что после обсуждения на сходах в проект могут войти 
еще два спортивных зала: Саргазинской и Саккуловской школ Соснов-
ского муниципального района.

     Татьяна аллебоРН, директор 
школы поселка Долгодеревенское 

Сосновского муниципального района:
Нам очень важно, чтобы наш спортивный зал был 
отремонтирован. Ведь не секрет, что в первую 
очередь ребенок начинает увлекаться занятиями 

спортом в спортивных секциях в школе. Но это проис-
ходит только в том случае, когда ребенок видит, что 
здесь интересно, его здесь ждут, здесь созданы усло-
вия. Мы стараемся сделать для этого все. Кроме того, 
в поселке есть спортивная школа, педагоги которой 
присутствуют на всех межшкольных соревнованиях и 
отсматривают детей. Наиболее способных приглашают 
к себе. Таким образом, у ребенка есть возможность 
развиваться. Среди наших воспитанников есть ребята, 
которые могут похвастаться неплохими спортив-
ными достижениями, есть даже кандидаты в ма-
стера спорта, которые входят в сборную России.

Благодаря партийному 
проекту «детский спорт» 
в спортивном зале школы 
поселка 
долгодеревенского будет 
отремонтирован пол, 
постелено современное 
прорезиненное покрытие, 
которое обеспечит 
безопасность детей, будут 
отремонтированы стены, 
потолок. кроме того, стены 
спортзала планируется 
оборудовать специальным 
мягким покрытием.

в рамках проекта «детский 
спорт» планируется 
провести сходы жителей в 
копейском, кыштымском, 
миасском, озерском 
городских округах. а также 
в аргаяшском, Брединском, 
каслинском, 
красноармейском, 
кусинском, увельском 
муниципальных районах.

владИмИР мЯкуш: «Главное – слышать каждоГо»

Ирина Яббарова. Фото Юлии Боровиковой

Владимир Мякуш и  Денис Лапотышкин с педагогами школы

В рамках партийного проекта «Детский спорт» спортивный зал школы 
совсем скоро заметно преобразится 

В школе сегодня обучаются 1380 ребятишек

Продолжение. Начало на стр. 1.
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В пленарном заседании, от-
крывшем двухдневный фо-
рум, приняли участие спикер 

областного парламента Владимир 
Мякуш и вице-спикер Александр Жу-
равлев. На торжественность момен-
та указывали и расширенный состав 
участников, насыщенная повестка, а 
также депутаты из других регионов, к 
слову, приехавшие изучить челябин-
ский опыт молодежного парламен-
таризма для реализации подобных 

проектов в своих территориях. 
К присутствующим обратился 

председатель Законодательного Со-
брания Владимир Мякуш, при чьей 
прямой поддержке прошли органи-
зация и становление молодежного 
представительного органа в регионе. 
Он предложил вспомнить 2007 год, 
27 марта, когда в стенах Заксобрания 
принималось совместное решение о 
создании областного молодежного 
парламента, и сама жизнь показала, 

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области:

Молодые депутаты сегодня на деле проявляют свою гражданскую позицию. Вообще Собрание молодых депутатов 
Челябинской области – это школа жизни, и благодаря опыту, полученному во время прохождения этой школы, они 
делают себе будущий задел для политической карьеры. Мы 10 лет назад создали молодежный парламент, думая о 

будущем Южного Урала, и в течение этого времени направляем, советуем, даем рекомендации. Радует, что резуль-
татом этой совместной работы стало формирование мощного молодежного Собрания депутатов, которое пользуется 
уважением на уровне Совета Федерации и Госдумы...

евгений Малеев, председатель Собрания молодых 
депутатов Челябинской области:

Сейчас в Челябинской области более 400 мо-
лодых депутатов. Если вернуться на десять 
лет назад, тогда их было чуть более 80. Это 

прямой посыл наших избирателей о том, что они 
верят в молодежь. Действительно, за то время, 
что существует Собрание молодых депутатов, за 
нами есть реальные дела. Например, буквально 
на днях Законодательное Собрание поддержало 
нашу инициативу, приняв региональный закон, 
касающийся развития сотовой связи на террито-
рии области. Кроме того, молодежный парламент 

является кадровой школой, проводя на постоянной основе обучение 
молодых депутатов, которые повышают свой уровень профессиональных 
компетенций...

Виктор конопацкий, председатель Палаты 
молодых законодателей при Совете Федерации ФС РФ:

В настоящее время в России около 50 регио-
нов, где созданы советы молодых депутатов, 
и Челябинская область – в бесспорных лиде-

рах. Здесь молодые депутаты работают системно, 
относясь к законодательству не как к процессу 
накачивания количества инициатив, а вдумчиво, 
кропотливо прорабатывая и доводя до ума. Есть 
командная работа. Есть результат, который виден 
не только на уровне области, но и страны. Глав-
ное, что эту молодую команду поддерживают 
первые лица региона, поскольку от того, есть 

поддержка или нет ее, на самом деле многое зависит...

наша справка
Собрание молодых депутатов Челябинской области состоит из действующих народных избранников в возрасте до 

35 лет. В работе Собрания принимают участие депутаты из 40 городских округов и муниципальных районов, а также 
депутаты городских и сельских поселений. Информацию о порядке формирования Собрания молодых депутатов Челя-
бинской области и его деятельности можно получить на сайте Законодательного Собрания и в управлении социальной 
политики аппарата Законодательного Собрания по телефонам: 8 (351) 239-25-41, 8 (351) 239-25-77.

Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой

Владимир Мякуш вручил активу молодежного 
парламента благодарственные письма

что решение было верным. В состав 
первого созыва вошли 82 молодых 
депутата. Для них и для многих, кто 
последовал за ними, это стало шко-
лой политического воспитания. К 
примеру, первым председателем 
был избран Руслан Гаттаров, нынеш-
ний заместитель губернатора Челя-
бинской области. 

Шли годы – менялись методы и 
формы деятельности. С 2013 года Со-
брание молодых депутатов по струк-
туре стало похоже на Законодатель-
ное Собрание. Теперь работа ведется 
в комитетах, руководители которых 
участвуют в заседаниях комитетов 
областного представительного орга-
на с правом выдвижения собствен-
ных законодательных инициатив при 
поддержке опытных коллег. 

– Каждый из вас, безусловно, по-
нимает, что должен внести вклад в 
развитие парламентаризма, зако-
нотворчества, а значит, в развитие 
Южного Урала и России, – сказал 
в приветственном слове Владимир 
Мякуш. При этом он не исключил, 
что в будущем молодым депутатам 

может быть предоставлено право са-
мостоятельно, обсудив тот или иной 
законопроект на своих заседаниях, 
выходить с инициативой в Законода-
тельное Собрание. 

– Политика – непростая профес-
сия, – заметил молодежи спикер 
областного парламента, когда при-
ветственное слово плавно перешло 
в доверительный разговор. – И если 
вы твердо решили, что это ваше дело, 
вы должны усвоить несколько про-
стых правил. Первое: самое важное 
в нашей деятельности – уметь слу-
шать, слышать и реагировать на по-
требности людей. Второе – наличие 
единомышленников, которые бы 
поддерживали ваше жизненное ми-
ровоззрение, вашу профессиональ-
ную стратегию. Но все же главная 
задача – быть полезными людям... 

Владимир Мякуш не усомнился, 
что все эти навыки у молодых депу-
татов обязательно сформируются. Он 
также высказал свое мнение о том, 
кто такой молодой депутат.

– Все люди в любом возрасте оста-
ются молодыми в душе, но, на мой 

взгляд, человек до 35 лет – это дей-
ствительно молодой депутат. Однако, 
преодолев этот рубеж, накопив про-
фессиональный багаж, он становится 
опытным политиком и человеком с 
твердыми убеждениями...

Председатель Законодательного 
Собрания пожелал присутствующим 
быть примером для подрастающего 
поколения и сплоченной командой 
отвечать на любые вызовы времени, 
а затем вручил активу молодежного 
парламента благодарственные пись-
ма.

Вторая часть форума прошла в 
региональном правительстве при 
участии заместителя губернатора 
Челябинской области Евгения Голи-
цына. Там же участники послушали 
образовательный блок «Развитие 
инвестиционного климата в Челя-
бинской области». Финальная часть 
форума состоялась в Чебаркульском 
районе, где молодые парламента-
рии ознакомились с социально-
экономическим развитием терри-
тории, посетили производственные 
площадки. 

Финальная часть форума состоялась 
в Чебаркульском районе

Александр Журавлев приветствует участников 
форума молодых политиков

ДеСять лет назаД на южном 
урале по инициативе и при 
непоСреДСтвенном учаСтии 
законоДательного 
Собрания появилоСь 
молоДежное 
коллегиальное 
объеДинение Депутатов как 
Своеобразный Социальный 
лифт Для молоДых люДей 
С активным 
СозиДательным началом. 
СегоДня начинающие 
парламентарии 
заСлуженно пользуютСя 
уважением органов влаСти 
и Своей жизненной 
позицией поДают пример 
СлеДующим поколениям 
южноуральцев. юбилей 
решили отметить в рамках 
I форума молоДых 
политиков челябинСкой 
облаСти. 

ПолИтИкИ ПоколенИЯ NEXT

Молодежное коллегиальное объединение депутатов заслуженно пользуется уважением органов власти 
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В городском бору гораздо холоднее, 
чем на улицах Челябинска, но снег 
тает, а на поверхности постепенно 

появляются «вражеские войска» – скопив-
шийся за зиму мусор. 28 марта рекогносци-
ровку местности провели депутат Законода-
тельного Собрания Михаил Махов (фракция 
КПРФ) и глава Шершневского лесничества 
Юрий Золотухин. Именно от Михаила Махова 
и его коллеги Игоря Егорова, руководителя 
фракции КПРФ в областном парламенте, ис-
ходила инициатива лесной уборки. Управ-
ление лесами, конечно, поддержало пред-
ложение. Теперь организаторы совместно 
осматривают территорию, сверяют карты и 
обсуждают планы предстоящей кампании.

Боевые действия против мусора долж-
ны начаться в конце апреля, при условии, 
что погода не преподнесет сюрпризов и снег 
растает (в противном случае уборку придет-
ся отложить на неделю). Это будет первый, 
«ударный» этап. По его завершении будут 
подведены определенные итоги, участников 
наградят. Однако быстрым штурмом огра-
ничиться не удастся: работы будут продол-
жаться еще в течение пяти недель, вплоть 
до последних чисел мая. Тогда можно будет 
говорить об окончательных результатах, ко-
торые объявят на массовом празднике. 

Большой период обозначен не случайно. 
Участок бора, который необходимо приве-
сти в прядок, очень велик – 156 гектаров. 
Для удобства его разобьют на зоны разного 
размера: бригаде из 50 человек – большое 
поле для деятельности, десятке доброволь-
цев – поменьше. Требует большого времени 
и специфика работ.

– Задача, которую мы 
ставим перед собой, – 
проведение даже не суб-
ботника, а генеральной 
уборки, – подчеркивает 
Михаил Махов. – Мы бы 
хотели не просто прой-
ти лес по краю и собрать 
бумажки, а углубиться 

в него и выполнить самые разные работы, 
которые необходимы для чистоты нашего 
бора. 

В первую очередь, конечно, лес нужно 
избавить от бытового мусора, который при-
несли сюда сами челябинцы. Но также тре-
буется убрать поваленные деревья и ветки, 

выпилить засохший кустарник. А вот соби-
рать листву и причесывать траву граблями 
не придется: в лесу это лишнее. Чтобы до-
бровольцы могли разобраться, что именно 
и как делать, к каждой бригаде приставят 
«офицера» из числа специалистов.

– Без специалиста ни 
одну бригаду не оставим. 
Сделаем все, чтобы люди 
могли сориентироваться, 
не оказались в затруд-
нительном положении, 

– пообещал Юрий Золо-
тухин.

Орудия труда (лопаты, 
грабли, мешки, перчатки) частично готова 
выделить администрация Центрального 
района. Но приветствуются и участники со 
своим инвентарем. Также к уборке будут 
привлечены две единицы грузовой техники 
(для вывоза мусора) и небольшой трактор 
Шершневского лесничества. Однако органи-
заторы ждут помощи не только доброволь-
цев, но и спонсоров: необходимо приобрести 
для субботника и в дальнейшем передать 
лесничеству две телеги, куда можно грузить 
мусор, валежник. Сейчас это самая большая 
проблема. 

Особенно хочется рассчитывать на по-
мощь (трудовую и материальную) тех пред-
приятий, которые вносят «большой вклад» 
в изменение городской экологии. Также 
ведутся переговоры с вузами, и наиболее 
крупные (ЮУрГУ, ЧелГУ и педагогический 
институт) уже согласились помочь. В ряды 
добровольцев с радостью примут и простых 
горожан.

– Мы все с удовольствием пользуемся го-
родским бором, гуляем в нем, дышим возду-
хом, а вот с уборкой мусора гораздо сложнее, 

– говорит Михаил Махов. – Есть очень много 
мнений о том, как сохранить наш любимый 
лес в порядке. Но мы за то, чтобы проявить 
свою позицию просто и конкретно – выйти и 
всем вместе провести уборку в бору.

Конечно, гораздо приятнее потратить ве-
сенний день на прогулку по городу или парку, 
чем на уборку в лесу. Но все-таки мусору 
пора показать, что в бору ему не место. Ина-
че однажды он может доказать, что в бору 
не место нам...

Надежда Медведкина.
Фото Юлии Боровиковой

за порядком в 
городском бору 
постоянно следят 
сотрудники 
шершневского 
лесничества. однако 
одной бригаде из шести 
человек со скромным 
набором техники убрать 
такую большую и 
популярную территорию 
самостоятельно 
не под силу.

Галина бРеДиХиНа, пенсионер:
Лес совершенно замечатель-
ный! Я очень больной че-
ловек – не дай бог никому 
столько болезней, как у меня. 

Вчера я пришла в лес, когда мне 
было очень плохо. А уходила отсю-
да я уже совсем здоровая. И вот се-
годня я снова тут. Но мусора в бору 
много. Иногда – стыд-то какой! – 
мой ровесник, пенсионер, а тоже 
бросает мусор, билеты из транс-

порта или еще что-то. А молодежь оставляет бутылки. Надо 
все-таки собраться и навести порядок, а потом – следить 
за ним. Я ведь не для себя прошу. Но страшно, если наши 
дети, внуки, правнуки останутся без этого леса...

в гороДе готовитСя военная кампания против муСора и хлама. 
полем боя Станет челябинСкий гороДСкой бор. на Стороне 
противника выСтупают Стеклянные и плаСтиковые бутылки, 
разнообразные фантики и пакеты, а также чиСто леСной хлам 
вроДе заСохших ветвей. Для борьбы С врагом объявлен набор 
Добровольцев СреДи жителей челябинСка.

ГоРодскоЙ БоР ждет доБРовольцев

Свои подписи под соглашени-
ем поставили председатель 
Законодательного Собрания 

Челябинской области, секретарь ЧРО 
ВПП «Единая Россия» Владимир Мя-
куш и исполняющий обязанности 
председателя регионального отде-
ления ДОСААФ России Челябинской 
области Александр Васильев.

Как отметил Владимир Мякуш 
перед подписанием соглашения, 
региональное отделение правящей 
партии тесно сотрудничает со мно-
гими общественными организация-
ми. В настоящее время подписано 
57 соглашений о взаимодействии 

и сотрудничестве с рядом органи-
заций.

– Трудно переоценить ту работу, 
которую проводит ДОСААФ, – про-
комментировал Владимир Мякуш 
перед церемонией подписания. – 
Организацией многое делается в 
плане военно-патриотического вос-
питания молодежи, укрепления обо-
роноспособности нашей страны.

Председателя областного парла-
мента поддержал и исполняющий 
обязанности руководителя регио-
нального отделения ДОСААФ России 
Челябинской области Александр Ва-
сильев, который заметил, что пролон-

гация соглашения в этом году носит 
символический характер, ведь в 2017 
году ДОСААФ исполняется 90 лет. За 
эти годы удалось вырастить и воспи-
тать несколько поколений патриотов.

– Считаю, что деятельность Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области, регионального отделения 
партии «Единая Россия» и нашей орга-
низации направлена на выполнение 
общей задачи – подготовку наших 
ребят к армии, защите своей родины, 
воспитание молодежи, – уверен Алек-
сандр Васильев. – Соглашение помо-
жет создать эффективный механизм 
поддержки государственной политики 
в сфере укрепления обороноспособно-
сти страны, образования, патриотиче-
ского воспитания молодежи.

челябинСкое региональное отДеление впп «еДиная роССия» 
пролонгировало Соглашение о СотруДничеСтве С ДоСааф. 
поДпиСание очереДного Соглашения СоСтоялоСь 7 апреля в рамках 
пленума общеСтвенной организации.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»): 

Партия «Единая Россия» считает своей главной задачей объединение всех 
здоровых сил общества, чтобы наша страна была защищенной, само-
стоятельной и независимой. Кроме того, важно делать все, чтобы укреплять 

авторитет страны на международном уровне.
Соглашение о сотрудничестве с ДОСААФ подразумевает совместное 

военно-патриотическое воспитание подрастающего поколения, подготовку 
нашей молодежи к службе в рядах российской армии.

«наша оБщаЯ задача – оБъедИнЯть оБщество»

Владимир Мякуш и Александр Васильев 

Михаил Махов и Юрий Золотухин осматривают 
территорию бора и обсуждают планы предстоящей 
кампании

Городской бор - излюбленное место отдыха пенсионеров

Ирина Яббарова
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Как обратил внимание руководитель След-
ственного комитета, работа ведомства 
строилась на основе конструктивного 

взаимодействия с областной прокуратурой, ГУ 
МВД и УФСБ России по Челябинской области, а так-
же с другими правоохранительными надзорными 
и контролирующими органами.

Денис Чернятьев отметил, что по уровню пре-
ступности Южный Урал находится на пятом месте 
после Москвы, Московской области, Краснодар-
ского края и Республики Башкортостан.

– В прошлом году на территории Челябинской 
области сохранилась тенденция к уменьшению 
количества зарегистрированных преступлений, 

– рассказал Денис Чернятьев. – За 2016 год за-
регистрировано 64 576 преступлений. Снижение 
составило 8,5 процента. На пять процентов от 
общего количества снизилось число тяжких и осо-
бо тяжких преступлений.

По словам руководителя следственной части 
областного СК, за последний год удалось добиться 
неплохих результатов в раскрываемости тяжких и 
особо тяжких преступлений. Речь идет в первую 
очередь о преступлениях против личности. Так, 
на 94 процента выросло количество раскрытых 
убийств, на 96 процентов увеличилось число рас-
крытых преступлений, связанных с причинением 
тяжкого вреда здоровью, повлекших смерть че-
ловека.

– Однако анализ криминогенной обстановки 
в Челябинской области показывает, что, несмо-
тря на общий уровень снижения количества пре-
ступлений, третий год подряд отмечается рост 
количества преступлений, совершаемых граж-

данами в состоянии алкогольного опьянения, - 
добавил Денис Чернятьев. – Например, в 2016 
году на пять с половиной процентов возросло 
число лиц, совершивших тяжкие преступления 
в состоянии алкогольного опьянения. С учетом 
этого Следственный комитет поддерживает меры, 
предложенные руководством ГУ МВД России по 
Челябинской области: создание вытрезвителей, 
внесение изменений в региональное законода-
тельство, регулирующих продажу спиртного в 
части ужесточения времени и места реализации, 
с одновременным усилением мер по борьбе с 
производством и реализацией контрафактного 
алкоголя, а также под видом алкоголя, опасной 
для жизни и здоровья продукции.

Кроме того, Денис Чернятьев добавил, что в 
прошлом году сохранилась тенденция по сни-

жению количества поступивших в следственные 
органы заявлений о совершенных преступлениях. 
В общей сложности снижение произошло на де-
вять процентов. Всего сотрудники СК рассмотрели 
28 тысяч заявлений. По результатам работы было 
вынесено более 18,5 тысячи решений об отказе в 
возбуждении уголовного дела. Возбуждено 4052 

уголовных дела. Это, к слову, на 13 процентов 
больше, чем в 2015 году. 

В общей сложности в производстве СК в про-
шлом году находилось 6000 уголовных дел. По 
результатам расследования завершено 2850 уго-
ловных дел. Этот показатель – на уровне поза-
прошлого года.

– Каждое совершенное преступление было 
тщательно и досконально расследовано, – за-
верил руководитель Следственного комитета. – 
В 2016 году было раскрыто 124 преступления, 
совершенных в 2015 году, но предварительное 
следствие по ним ранее было приостановлено.

Продолжается работа следственных органов 
и по расследованию убийства четы Середкиных, 
покушения на убийство кандидата в депутаты 
ЗСО Сергея Жесткова. Оба преступления пока не 
раскрыты.

Большая работа, по словам Дениса Чернятьева, 
проводится по противодействию преступлениям 
экстремистского и террористического характера. 

– В 2016 году было возбуждено 20 уголовных 
дел по преступлениям экстремистской направ-
ленности и одно уголовное дело по преступлению 
террористической направленности, – прокоммен-
тировал сотрудник Следственного комитета. – Ко-

личество таких преступлений увеличилось при-
мерно на 20 процентов. За прошлый год в суд для 
рассмотрения по существу было направлено 14 
уголовных дел. 

Преступления экстремистской направленности 
были совершены в Челябинске, Магнитогорске, 
Миассе, Верхнем Уфалее, Озерске. Как обратил 
внимание Денис Чернятьев, основной способ со-
вершения таких преступлений – размещение в 
социальных сетях материалов, направленных на 
возбуждение ненависти, религиозной вражды, по 
этническому и религиозному признаку.

Что касается преступлений террористической 
направленности, то в настоящее время в произ-
водстве находится уголовное дело против трех 
жителей области, которые летом прошлого года 
создали в Челябинске ячейку пророссийской 
организации, ставящей своей целью очищение 
славянской расы. Группа была обезврежена со-
трудниками управления ФСБ России по Челябин-
ской области во время подготовки ими теракта 

– взрыва нефтепровода.
Особое внимание сотрудники Следственного 

комитета уделяют расследованию налоговых и 
коррупционных преступлений. 

– В 2016 году было возбуждено 89 уголовных 
дел по налоговым преступлениям, – добавил 
Денис Чернятьев. – Налоговыми преступления-
ми государству был причинен ущерб на общую 
сумму 890 миллионов рублей. Кроме того, к нам 
поступило 750 сообщений о коррупционных пре-
ступлениях, рост составил десять процентов. 262 
преступления – по фактам взяточничества, 127 

– по фактам совершения служебных подлогов, 60 
преступлений было связано со злоупотреблением 
и превышением должностных полномочий.

Как отметил сотрудник СК, наибольшее коли-
чество коррупционных преступлений соверша-
ется в сфере здравоохранения, социального обе-
спечения, образования и науки.

После своего выступления Денис Чернятьев 
ответил на вопросы парламентариев, а также вы-
разил надежду на дальнейшее сотрудничество с 
законодательной властью региона.

о результатах работы за прошлый гоД переД Депутатами законоДательного 
Собрания челябинСкой облаСти отчиталСя руковоДитель СлеДСтвенного 
управления СлеДСтвенного комитета роССийСкой феДерации по челябинСкой 
облаСти ДениС чернятьев. 

следственныЙ комИтет 
отчИталсЯ ПеРед деПутатамИ

депутАты ВырАзили особую 
обеспокоенность по поВоду рАботы 
сАйтоВ суицидАльного хАрАктерА. 
В 2016 году было зАрегистрироВАно 
28 фАктоВ соВершения сАмоубийстВ 
соВершеннолетними. для срАВнения, 
В 2015 году тАких случАеВ было Всего 
семь. 

Руководитель следственного управления 
Следственного комитета Российской 

Федерации по Челябинской области 
Денис Чернятьев

Встреча с жителями состоялась 
5 апреля в общественной при-
емной руководителя кабинета 

министров, председателя партии «Еди-
ная Россия» Дмитрия Медведева.

Учитывая, что в областном парла-
менте Александр Журавлев курирует 
вопросы здравоохранения, образо-
вания, социальной политики, то и на 
личных приемах приходится решать 
подобные проблемы.

Так, депутат пообещал помочь жи-
тельнице села Калуга-Соловьевка Крас-
ноармейского муниципального района 
Сыре Абрамовой. Женщина работает 
сельским фельдшером, в одиночку 
воспитывает двух сыновей 13 и 10 лет. 
Младший сын Саша в следующем году 
пойдет в пятый класс, мечтает быть 
военным. Мама желание сына поддер-
живает.

– Хочу, чтобы сын учился в кадетском 
классе, но не знаю, куда обращаться, 

– посетовала Александру Журавлеву 
Сыра Гришаевна. – В нашем населен-
ном пункте нет условий для военного 
будущего сына. Более того, мальчик 
он очень активный, по натуре лидер, 
дружит со старшими ребятами, очень 
переживаю, как бы по плохой дорожке 
не пошел. Ему нужна дисциплина. Учит-
ся он хорошо, физически крепкий, раз-
витый, любопытный. И военное дело 
ему очень интересно. 

Внимательно выслушав Сыру Абра-

мову, парламентарий пообещал помочь 
по мере сил и возможностей.

– Самый лучший вариант – напра-
вить мальчика учиться в кадетский 
корпус, который действует при Челя-
бинском военном высшем авиацион-
ном училище, – прокомментировал 
Александр Журавлев. – Выясним, ка-
кие там условия, и обязательно дадим 
необходимые рекомендации семье. 

Пообещал помочь Александр Жу-
равлев и старшему сыну Сыры Абрамо-
вой. При волнении мальчик начинает 
сильно заикаться. Положительного 
результата пока не принесло ни одно 
лечение. 

Депутат заверил: через министер-
ство здравоохранения Челябинской 
области постарается выяснить, какую 
помощь можно оказать ребенку.

В по-настоящему сложных жиз-
ненных условиях оказалась челя-
бинка Сафия Бикбулатова. Женщина 
родом из Курганской области. Вместе 
с супругом проживает в ведомствен-
ном общежитии агроинженерного 
университета, где ей выделили ком-
нату еще в 2004 году. Комнату выде-
лил вуз как сотруднику: много лет Са-
фия Нигматовна проработала в выс-
шем учебном заведении уборщицей, 
а в 2015 году по состоянию здоровья 
была вынуждена уволиться. И теперь 
руководство вуза требует освободить 
комнату в общежитии. На 17 апреля 

текущего года назначено судебное 
заседание на принудительное высе-
ление.

– Идти нам с мужем некуда, – со 
слезами на глазах рассказала женщи-
на. – А денег купить свое жилье нет. 
Муж еще в молодости серьезно повре-
дил ногу: на него упала бетонная плита, 
поэтому у него серьезные проблемы 
со здоровьем. Сейчас он работает на 
стройке, перебивается случайными 
заработками. У меня тоже серьезные 
проблемы со здоровьем, из-за которых 
я не могу работать. А кредит в нашем 
возрасте – обоим почти 55 лет – банки 
нам не дают.

Александр Журавлев успокоил 
женщину и пообещал разобраться в 
ситуации.

Не оставил депутат без помощи и 
семью Власовых. Челябинка Юлия при-
шла на прием с дочерью. Девочке по-
ставлено несколько тяжелых диагнозов. 
Один из медицинских центров Екате-
ринбурга взялся за лечение ребенка. 
Ездить в соседний регион приходится 
два раза в год. В конце апреля пред-
стоит очередной курс лечения.

– Нам не хватает 40 тысяч рублей, 
– призналась Юлия. – Хотела узнать, 
можем ли мы претендовать на какую-
то материальную помощь.

Депутат связался с двумя благотво-
рительными фондами Челябинска, оба 
согласились помочь собрать недостаю-
щую сумму.

Комментируя свою работу в обще-
ственной приемной партии «Единая 
Россия», Александр Журавлев заме-
тил: такие встречи с людьми крайне 
важны. Ведь зачастую к депутатам 
областного парламента южноураль-
цы обращаются, когда потеряны уже 
все надежды на получение помощи. И 
здесь главное – выслушать человека, 
услышать его проблему, посоветовать, 
как быть, оказать посильную помощь 
и поддержку.

именно по такому принципу и СтараютСя работать южноуральСкие 
парламентарии. Это в очереДной раз Доказал прием гражДан по личным 
вопроСам, который провел замеСтитель преДСеДателя законоДательного 
Собрания челябинСкой облаСти, руковоДитель комитета по Социальной 
политике алекСанДр журавлев (фракция «еДиная роССия»).

александр ЖуРаВлеВ, заместитель председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета по социальной 

политике (фракция «Единая Россия»):
Немалая часть депутатской деятельности проходит именно на встречах с людьми. Мы не только проводим личные 
приемы в общественной приемной, Законодательном Собрании, но и регулярно выезжаем в свои избирательные 
округа. Такие встречи обязательны, это неотъемлемая часть работы депутата любого уровня. И наша главная за-

дача – помогать людям.

александР жуРавлев: наша задача – ПомоГать людЯм

Каждое обращение взято на личный контроль

Ирина Яббарова. Фото Юлии  Боровиковой
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Из южноуральской столицы до националь-
ного парка «Зюраткуль» можно добраться на 
автобусах по маршруту Челябинск – Сатка/
Бакал. Ходят они ежедневно с Северного авто-
вокзала.
Также можно уехать на поезде – до станций 
Сулея или Бердяуш, далее до города Сатки на 
автобусе. А уже от Сатки до национального 
парка на такси или попутном транспорте.

На личном автомобиле добраться еще проще: 
по трассе М5 Москва – Владивосток до поворота 
на национальный парк «Зюраткуль».

нацИональныЙ ПаРк «зюРаткуль»

Ирина Яббарова

достоПРИмечательностИ
На территории парка находится одноименное озеро Зюраткуль (724 метра 

над уровнем моря), кстати, единственное высокогорное озеро на западном 
склоне Челябинской области. А еще здесь множество горных хребтов, наи-
более известные – Зюраткуль и Нургуш. Кроме того, здесь можно увидеть 
горно-тундровое плато площадью девять квадратных километров, скалы Зю-
раткульские Столбы. В национальном парке протекают реки Калагаза и Березяк, 
находится вязовая роща, артезианский источник «Фонтан» в верховьях реки 
Малая Сатка, реликтовые лиственничники на хребтах Уреньга и Лукаш (Нукаш) 
и многое-многое другое.

Кроме природной красоты здешние места могут похвастаться и археологи-
ческими ценностями. Например, на берегу озера были обнаружены 12 стоянок 
древних людей двух эпох – мезолита и неолита. Туристы могут увидеть даже 
сохранившиеся части строений, орудий труда: каменных топоров, бронзовых 
наконечников, скребки, рубила и т. д. Многие предметы раскопок представлены 
в экспозиции Саткинского краеведческого музея.

ФлоРа И Фауна
На территории национального парка «Зюраткуль» рас-

положены в основном еловые и елово-пихтовые леса, а 
также березняки. Здесь произрастают в общей сложности 
653 вида растений, 70 из которых занесены в Красную 
книгу России. Среди них башмачок настоящий, башмачок 
крупноцветковый, надбородник безлистный, ятрышник 
мужской, ветреница уральская и лобария легочная.

Что касается фауны, то на Зюраткуле мирно соседствуют 
214 видов животных. Из хищников в здешних местах оби-
тают медведи, волки, лисы, куницы, горностаи и многие 
другие. Можно в местных лесах встретить и копытных 
животных: лося, косулю и даже кабана. Водятся в нацио-
нальном парке «Зюраткуль» и редкие виды животных. Это в 
первую очередь европейская норка, беркут, сапсан, филин, 
хариус европейский, мнемозина и аполлон обыкновенный. 
Все они занесены в Красную книгу России.

Кроме того, местные озера богаты разного рода рыбой.

вИды отдыха
Те, кто предпочитает спокойный отдых, 

могут выбрать одну из баз отдыха, коих в 
здешних местах достаточно на любой вкус 
и кошелек.

Любители экстрима не пожалеют сил и 
времени на покорение горных вершин, с 
которых открываются завораживающие 
пейзажи.

как доБРатьсЯ

База отдыха «Небесное облако»

Покорители горных вершин

Общая площадь национального парка 
составляет 88 249 гектаров, протяжен-
ность с севера на юг – 49 километров, а 
с запада на восток – 28 километров.

многие 
из тех, кто хоть раз 

побывал в национальном 
парке «Зюраткуль», навсегда 

влюбляются в эти места, ведь на-
ходится он в удивительно красивой 
местности, на стыке сразу двух при-

родных зон – таежной и лесостепной. 
от Челябинска путь сюда неблизкий, 

ведь национальный парк «Зюраткуль» 
расположен в 200 километрах за-

паднее столицы Южного урала и в 
южной части саткинского райо-

на, примерно в 30 киломе-
трах южнее сатки.

Множество горных хребтов

Стоянки древних людей Лось

Куница
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ответы:

-

3 апреля парламентарий прибыл 
в Троицк, и первым пунктом 
визита стала встреча с вете-

ранским активом города. Как сказал 
руководитель совета ветеранов Анато-
лий Михалищев, с Андреем Самсоно-
вым их связывает давнее и плодотвор-
ное сотрудничество, направленное на 
улучшение жизни пожилых людей. 
Благодаря депутату десятки ветеранов 
получили и еще получат адресную по-
мощь, без его участия и поддержки не 
обходится ни одно мероприятие, по-
священное памятным датам. Немало-
важной и значимой помощью стала 
организация депутатом медицинских 
освидетельствований людей преклон-
ного возраста узкими специалистами 
из областного центра, которые при-
езжают в наш город. Причем участие в 
выездных рейдах тех или иных врачей 
зависит от пожеланий троичан, кото-
рые не имеют возможности ездить в 
Челябинск или оплачивать услуги в 
местных медицинских центрах. 

– За несколько лет более шести 
тысяч человек преклонного возрас-
та воспользовались консультациями 
высококвалифицированных медиков, 
которых в Троицке просто нет, – по-
яснил Анатолий Иосифович Михали-
щев. – Андрей Александрович уже и 
без нашей просьбы включил в план 
своей работы подобный рейд и на этот 
год. Мы выясним,  кто из докторов 
востребован, и сформируем заявку, 
первыми помощниками будут пред-
седатели территориальных и первич-
ных организаций совета ветеранов, 
которые в свою очередь выяснят ее у 

своих подопечных. В этом отношении 
работа у нас четко организована. Се-
годня мы с Андреем Александровичем 
обсудили план работы на текущий год, 
в первую очередь празднование Дня 
Победы, Дня памяти и скорби, Дня 
пожилого человека. Уверен, что отказа 
со стороны областного парламентария 
не будет. Судите сами: только за про-
шлый год Андрей Самсонов выделил 
на нашу деятельность без малого 700 
тысяч рублей. Это и адресная помощь, 
и гранты депутата лучшим первичным 
ветеранским организациям, и издание 
печатной и наглядной продукции, еже-
годная подписка и изготовление па-
мятника сотрудникам МВД, погибшим 
при исполнении служебного долга, 
Вахта Памяти поискового отряда в Ле-
нинградскую область и многое другое. 
Его неоценимый и весомый вклад при-
сутствует во всех наших инициативах, 
чему мы искренне рады. 

– Поддержка ветеранов является 
одним из приоритетных направлений 
моей деятельности, – сказал Андрей 
Самсонов. – Общение с такими людь-
ми дает особую почву для размыш-
лений, вызывает глубокое чувство 
благодарности. И помочь им – свя-
тая обязанность. Кроме выполнения 
условий договора о сотрудничестве я 
прошу высказывать все предложения 
и пожелания, каждое из которых будет 
обязательно рассмотрено. 

Пообщавшись с активом совета 
ветеранов и ответив на все вопросы, 
Андрей Самсонов направился в депу-
татский центр Троицкого районного 
местного отделения партии «Единая 

Россия», где его ждали люди, заин-
тересованные в продвижении меро-
приятий, посвященных Году экологии 
и предстоящему юбилею – 175-летию 
старейшего из сел – Клястицкого. 

С нетерпением ждали встречи с чле-
ном фракции «Единая Россия» Андреем 
Самсоновым в Махалля-мечети № 91, 
что по улице Октябрьской. Почетного 
гостя тепло встретил имам-мухтасиб 
Аязбек-хазрат Нуртышев и прихожане, 
благодарные Андрею Александровичу 
за неоценимую помощь: в прошлом 
году благодаря его стараниям в мечеть 
был проведен водопровод, чего жда-

ли многие годы! А еще депутат помог 
рассчитаться с долгами за отопление, 
выступить Гульнаре Нажимовой на 
международном конкурсе, изготовить 
мемориальные доски, информацион-
ные буклеты и многое другое. Почти 
полмиллиона рублей выделил депутат, 
и это не предел!

– Как и обещал, на прошлом за-
седании общественного совета и уже 
на сегодняшний день приобретена для 
мечети детская площадка, – сказал 
Андрей Самсонов. – Торжественно от-
кроем ее к Дню защиты детей, думаю, 
и детишки из соседних домов смогут 

на ней играть. Вообще, это хорошее 
дело – открыть детскую площадку на 
территории мечети! 

Аязбек Нуртышев отметил:
– Мы планируем в летний период 

организовать в мечети работу детского 
лагеря и рады, что нашу инициативу 
поддержали муфтий Челябинской и 
Курганской областей Ринат Раев и наш 
областной депутат Андрей Самсонов. А 
в начале июля состоится конкурс ис-
полнения мунаджипов – мусульман-
ских песнопений на арабском языке, а 
затем – Расулевские чтения. 

В непринужденной обстановке 
происходило общение, в ходе кото-
рого прихожане попросили помощи 
в продвижении вопроса газификации 
мечети и организации национальных 
просветительских программ на мест-
ном телевидении. В ходе оживленной 
дискуссии был сделан вывод, что 
плодотворное сотрудничество и взаи-
модействие с представителями духо-
венства и депутата Законодательного 
Собрания Андрея Самсонова будет 
продолжено и в текущем году, о  чем 
он рассказал на прошедших недавно 
встречах.

на протяжении шеСти С половиной лет имя Депутата 
законоДательного Собрания челябинСкой облаСти анДрея СамСонова 
(фракция «еДиная роССия») аССоциируетСя у жителей троицка и 
района только С Добрыми Делами и конкретной помощью. в 2016 гоДу, 
как и в преДыДущие, анДрей алекСанДрович в полной мере работал на 
благо Своих избирателей, о чем раССказал на прошеДших неДавно 
вСтречах. 

о деПутате ГовоРЯт дела

Андрей Самсонов в Махалля-мечети № 91 с  жителями Троицка

На прием к Андрею Самсонову приходят 
с самыми разными вопросами


